
Ce projet s'appuie sur l'initiative internationale «Upcycling The Ocean» menée par la Fondation Ecoalf.

Il fait également partie de la plateforme de lutte contre la pollution plastique en mer «Un Geste Pour La Mer» de la Fondation de la Mer.

LES REPÊCHONS Océans

« Repêchons les océans » est un programme de récupération des déchets marins en collaboration avec la filière pêche en France, porté par la Fondation de la Mer et la Fondation Ecoalf.

Ce programme vise à rassembler et soutenir les acteurs de la pêche et de l'upcycling en France en favorisant son développement à l'échelle locale.

Nos objectifs à travers ce programme sont d'impliquer les pêcheurs, de protéger la vie marine en enlevant les déchets marins qui endommagent les écosystèmes, promouvoir l'économie circulaire, la collecte de datas et faire de la sensibilisation sur la pollution plastique.



CONTACTEZ-NOUS

06 47 41 80 87
abouvet@fundacionecoalf.org

fundación
ECOALF

FONDATION
DE LA MER



À L'INTERNATIONAL

71 Ports **+ 4 200** Pêcheurs

+ 365 Tonnes en 2022 **+ 1 000** Bateaux

+ 1 400 Tonnes depuis 2015 **4** Pays

LES OBJECTIFS



Engager les pêcheurs



Récupérer les déchets marins



Promouvoir l'économie circulaire



Collecter les datas



Sensibiliser

EN FRANCE



10 PORTS



394 BATEAUX



790 PÊCHEURS



10 TONNES EN 2022

BRETAGNE

Saint-Cast-Le-Guildo
Erquy
Saint-Quay-Portrieux
Douarnenez
Saint-Guénolé
Concarneau
Lorient



OCCITANIE

Grau d'Agde



REPÊCHONS LES OCÉANS

Boulogne-sur-Mer

Dieppe

